



CULTURA ■ ESPAÑOL

José Ramón Alonso elude hablar del Congreso a falta de un mes de su celebración

M.M./VALLADOLID

El director general de Políticas Culturales y Comisionado para la Lengua Española, José Ramón Alonso, eludió ayer concretar actividades del próximo congreso del español que se celebrará en Salamanca a pesar de que solo resta un mes para su celebración.

Ramón Alonso que presentó ayer el Festival de Blues de Béjar en Valladolid, quitó hierro a las críticas vertidas desde la Universidad por la falta de coordinación con la institución a la hora

de la organización de esta cita congresual, y aseveró que la comunicación con el rector de Salamanca es frecuente y que en ningún momento, el responsable académico ha mencionado ninguna queja, todo lo contrario.

Según el máximo responsable de las políticas de español de la Junta, el rector ha mostrado su satisfacción. Además, Ramón Alonso aseguró que se han realizado reuniones de coordinación y ha habido un reparto de funciones.